

Avez-vous déjà pensé à partager votre expérience entreprenariale avec des jeunes en collège ou lycée ?

Hier je suis intervenue devant 2 classes de terminale du lycée Vincent de Paul à Avignon. ☺

Un excellent accueil de la part des équipes de la Direction, des enseignants, et des élèves.

Quelques infos :

- moins d'1 jeune sur 2 n'a pas choisi sa filière
- au moins 4 jeunes dans chacune des classes a un projet entreprenarial
- tous sont à l'écoute, respectueux
- peut être pourraient-ils s'autorisent à questionner et challenger un peu plus ?

J'ai cherché à leur porter un message d'optimisme et d'ouverture du champ des possibles.

« Viser la lune pour atterrir dans les étoiles », comme écrivait Saint Exupery.

En effet, je suis convaincue qu'il y a peu d'impossible, à condition de s'en donner les moyens.

C'est pourquoi à #avignon avec Augustine MAYARD , à #bagnolssurceze avec Laurence HEVIN, #monteux et #carpentras avec Théophile GUERIN #saintvictorlacoste avec Anne CHARRET , nous proposons d'accompagner les jeunes et les étudiants dans leur orientation.

Nous sommes là pour vous accompagner dans vos démarches.

Prenez contact avec un(e) consultant(e) proche de chez vous :

✉ : 06 75 56 35 15

✉ : valerie.guillemot@orientaction.com

✉ : www.muformation.com